

## Marcha contra la extinción de fideicomisos del PJF



▲ Miles de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, a los que se unieron dirigentes de PAN y PRD, se movilizaron del Monumento a la Revolución al Zócalo en rechazo a la decisión que aprobó la Cámara de Diputados la semana pasada. El dirigente de ese gremio, Gilberto

González Pimentel, aseguró que la eliminación de esos fondos "es un agravio de enormes consecuencias" para ese sector. En ciudades de casi todo el país también hubo protestas. Foto María Luisa Severiano. EDUARDO MURILLO. CÉSAR ARELLANO Y CORRESPONSALES / P 13



## Marchan miles por la defensa del PJF; arropan opositores movimiento

Panistas, perredistas y ministros se unieron a empleados para reprochar el recorte de fideicomisos

EDUARDO MURILLO Y CÉSAR ARELLANO

Miles de trabajadores del Poder Judicial Federal (PJF) marcharon ayer del Monumento a la Revolución al Zócalo contra la extinción de 13 fideicomisos del sector que aprobó la semana pasada la Cámara de Diputados.

Su dirigente sindical, Gilberto González Pimentel, dijo que la eliminación de dichos fondos "es un agravio de enormes consecuencias" para el sector.

En la manifestación participaron varios líderes partidistas, como los panistas Sandra Cuevas, Santiago Taboada y Mauricio Tabe. También acudieron los diputados perredistas Luis Espinosa Cházaro y Victor Hugo Lobo.

Asimismo otros actores políticos estuvieron presentes, como el ministro en retiro José Ramón Cossío, Amparo Casar y María Elena Morera, e incluso el ministro en activo Juan Luis González Alcántara Carrancá.

Antes de comenzar el recorrido, González Pimentel aseguró que defienden al PJF, no sólo sus derechos, que distan de ser privilegios. "Ni un paso atrás. Mantengamos encendida la llama de la unión, la fraternidad y solidaridad surgida desde las filas de este movimiento, que ha de ser nuestra fuerza y razón de ser porque nos debemos al pueblo de México, a nuestras familias. Estamos convencidos que, ante los injustos señalamientos hacia nuestra labor, es lícito, necesario y justo levantar la voz. Sigamos hasta el final con la frente en alto".

Reiteró que el PJF históricamente ha demostrado ser pilar fundamental del estado de derecho. "Al pueblo de México le pedimos observar con claridad el origen de este movimiento de trabajadores que se mantiene firme e incorrupto en las trincheras laborales en cada órgano de impartición de justicia. Hoy salimos a buscar nuestra propia justicia,

hoy no tuvimos otra alternativa, por el respeto a nuestra dignidad, por nuestra institución que a su vez es nuestra fuente de trabajo".

Al comenzar la marcha los organizadores repartieron playeras blancas impresas con frases como "Todos somos PJF" y "Somos la voz de la Constitución", mientras otros ondeaban banderas mexicanas y reiteraban que la extinción de los fideicomisos repercute en las finanzas de los órganos judiciales y en el cumplimiento de diversas obligaciones patronales respecto a derechos laborales adquiridos por todos los trabajadores.

El acto principal se realizó en el Hemiciclo a Juárez, donde hablaron varios magistrados en activo, entre ellos Reynaldo Reyes Rosas y Héctor Mercado, quienes insistieron en que no defienden privilegios, sino la autonomía del PJF.

"Nuestra voz es de indignación, pero no contra las instituciones, sino contra aquellos que, abanderando la democracia, convenientemente la eluden cuando pueden y hablan en nombre del pueblo para lograr que un cuerpo legislativo afecte directamente no sólo la operatividad de la función judicial, sino también nuestros sagrados derechos de más de 50 mil trabajadores", afirmó Reyes Rosas.

Aunque los organizadores afirmaron que en este punto terminaría la movilización para no afectar a la Feria del Libro que se realizaba en el Zócalo, al final decidieron avanzar hasta la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde corearon algunas consignas como "Norma Piña no estás sola", tras lo cual la manifestación se disolvió sin ningún incidente.